

# PCR baja la calificación de "A-" a "BBB+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Chibuleo Ltda.

Ciudad de Quito (junio 27, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió bajar la calificación de "A" a "BBB+" con perspectiva "estable" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito
Chibuleo Ltda., con información al 31 de marzo de 2024. La calificación está fundamentada en la trayectoria
y posicionamiento de la institución dentro del mercado financiero. Referente a su liquidez, mantiene niveles
saludables similares al promedio del sistema. Del mismo modo, su solvencia refleja una recuperación interanual,
siendo la mejor observada desde diciembre del 2022. Por otro lado, los indicadores crediticios se deterioraron a
causa del contexto socioeconómico a nivel nacional; para la fecha de corte mantienen un declive observado
desde inicios del año anterior y continúan situándose por debajo del sistema. La contracción de la cartera y el
incremento de las colocaciones resultaron en un decrecimiento del margen financiero, no obstante, la disminución
de gastos operacionales y de provisiones permitieron que los resultados netos sean positivos, pero estos
muestran una leve contracción respecto a marzo del 2023, efecto que se ve reflejado en un leve deterioro de sus
indicadores de rentabilidad.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Chibuleo Ltda., se fundó en 2003 y opera desde la provincia de Tungurahua, lugar en donde radica su oficina Matriz y cuenta con una red de 35 agencias. Acorde al boletín financiero de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, al 31 de marzo de 2024, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Chibuleo Ltda. registró activos por US\$ 451,49 millones que equivalen a una participación del 2,09% en el Segmento 1 de Cooperativas, situándose en la decimosexta posición de un total de 45 entidades. Con relación a sus pasivos se sitúa en el decimoquinto lugar, con una participación de 2,16% y con su patrimonio figura el 1,61% en el vigesimosegundo lugar.

## Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

#### Información de Contacto:

Ing. Marco Lasso Analista mlasso@ratingspcr.com

### Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

#### Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.